

PRESSEDIENST



Nr. 32

vom

8. August 2018

Termine

Ausschusstermine

Ausschuss für Gesundheit und Soziales, am Dienstag, dem 14. August 2018, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

Ausschuss für Kultur, Bildung und Sport, am Mittwoch, dem 15. August 2018, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

Ausschuss für Wirtschaft, Stadtentwicklung und Tourismus, am Donnerstag, dem 16. August 2018, um 16.30 Uhr, in der Industriehafen Roßlau GmbH, Industriehafen 3.

Mitteilung

DeKiTa appelliert an Eltern für frühere Abholung

Die aktuelle Hitzeperiode bedeutet für Kinder eine anhaltende Belastung. Der Eigenbetrieb DeKiTa ergreift vielfältige Maßnahmen (insbesondere des Sonnenschutzes, ausreichender Getränkezufuhr, Wasserspielmöglichkeiten etc.), um die Kinder und die Mitarbeiter in den Kindertageseinrichtungen vor den anhaltend sehr hohen Temperaturen zu schützen. Darüber hinaus prüft der Eigenbetrieb, inwiefern kurzfristig mobile Klimageräte für die Kindertageseinrichtungen eingesetzt werden können.

Angesichts der subtropischen Nächte, die keine Abkühlung mehr bringen, lassen sich die Raumtemperaturen in den Häusern nicht ausreichend durch morgendliches Lüften senken. Ab 14.00 Uhr sind die Temperaturen derart gestiegen, dass ein unbeschwerter Aufenthalt in den Räumen kaum noch möglich ist. Auch der Einsatz von Wassersprinkleranlagen und Wasserpools zur kurzfristigen Abkühlung der Kinder stößt bei diesen Temperaturen an seine Grenzen.

Besonders in den Nachmittagsstunden haben sich unsere Häuser derart aufgeheizt, dass Raumtemperaturen von 30 und mehr Grad Celsius erreicht werden. Ab 32 Grad wird die Hitze zum medizinischen Thema und es steigt die Gefahr für Herz-Kreislauf-Erkrankungen. Insbesondere Kinder gehören zu den Risikogruppen anhaltend hoher Temperaturen.

Es ergeht von daher ein Appell an die Eltern, ihre Kinder an besonders heißen Tagen nach Möglichkeit bereits am frühen Nachmittag aus den Einrichtungen abzuholen. Um die Kinder und die Mitarbeiter zu schützen, behält der Eigenbetrieb DeKiTa sich vor, die Öffnungszeiten einzelner Kindertageseinrichtungen bei weiter steigenden Raumtemperaturen anzupassen.

Auch in der Arbeit der Horteinrichtungen sind derzeit Einschränkungen festzustellen. Die Erledigung von Hausaufgaben wird bei den hohen Raumtemperaturen in den Nachmittagsstunden für die Kinder zur Belastung. Die Konzentrationsfähigkeit ist stark eingeschränkt. Aus diesem Grund können diese nur noch eingeschränkt im Hort wahrgenommen werden.

Im Sinne aller Kinder und Mitarbeiter wird im Hinblick auf den Appell um Verständnis gebeten. Eine Änderung der Öffnungszeiten wird bei Öffnung der Einrichtung bekanntgegeben. Eine mögliche Änderung entnehmen Eltern den täglichen Aushängen in ihrer Einrichtung.